

Mein Auslandssemester in Den Haag – SoSe 2023

Learning Agreement und Vorbereitung:

Mein Auslandssemester führte mich an die Inholland Hogeschool in Den Haag, wo ich Event Management auf Englisch studierte. Die Vorbereitung begann weit im Voraus. Zuerst erstellte ich mein Learning Agreement, in dem ich meine Kurse für das Semester festlegte. Die Kommunikation zwischen meiner Heimathochschule und der Gasthochschule in Den Haag verlief reibungslos. Die Einreichung der erforderlichen Unterlagen, einschließlich des Learning Agreements, war gut organisiert und unkompliziert.



Zahlungsverkehr:

Für mein Auslandssemester war es nicht notwendig eine neue EC Karte zu beantragen. Meine deutsche Karte funktionierte in jedem Geschäft gut für die Zahlungen in den Niederlanden. Das machte das Bezahlen einfach und unkompliziert.

Zudem wird auch in Den Haag mit der Währung Euro bezahlt, was bedeutet, dass du dich nicht mit einer anderen Währung befassen musst. Das erleichtert das Einkaufen und den Umgang mit Geld enorm, da du dich nicht mit Wechselkursen auseinandersetzen musst.

Transport:

Die niederländische Stadt Den Haag bot ein gutes öffentliches Verkehrssystem, insbesondere die effizienten Straßenbahnen, die es ermöglichten, die Stadt und ihre Umgebung problemlos zu erkunden. Der Kauf einer OV-chipkaart, einer wiederaufladbaren Fahrkarte, erleichterte die Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel erheblich und kann ich nur empfehlen, wenn vor allem mit den Ns-Zügen gereist wird.

Freizeitgestaltung:

In meiner Freizeit erkundete ich Den Haag und die umliegenden Städte, darunter Amsterdam, Rotterdam und Delft. Die Stadt bot zahlreiche kulturelle Aktivitäten, Museen und malerische Strände. Ich probierte die verschiedensten Restaurants aus und genoss auch oft die Zeit mit einem Spaziergang am Strand in Den Haag.



Auslands-BAföG und Vorbereitung:

Ein entscheidender Schritt in der Vorbereitung war die rechtzeitige Beantragung von Auslands-BAföG, insbesondere wenn finanzielle Unterstützung erforderlich war. Dieser Prozess erfordert Zeit und Planung. Das Packen für das Auslandssemester erforderte sorgfältige Überlegung, um nur das Notwendigste mitzunehmen.

Mein Auslandssemester in Den Haag war eine unvergessliche Erfahrung, die mich persönlich und akademisch bereicherte. Von der Planung bis zur Rückkehr erwarb ich wertvolle Fähigkeiten und Erinnerungen, die meinen Horizont erweitert haben und mir für immer in Erinnerung bleiben werden.